
LA DICHIARAZIONE DI GANDI

“Si tratta di provvedimenti, a mio avviso, importanti – ha 
spiegato Sergio Gandi (nella foto), vicesindaco di Bergamo
– perché danno un segnale forte sul lavoro che si sta 
compiendo, a 360 gradi,  per il miglioramento delle 
condizioni di sicurezza in alcune aree della città. Non ci 
sono certamente intenti vessatori nei confronti degli 
esercenti – ha proseguito – ma la semplice presa d’atto, 
motivata da una lunga sequela di segnalazioni e violazioni 
riscontrate, di situazioni diverse tra esse, ma che 
certamente hanno un impatto sull’ordine pubblico delle due
vie, Novelli e Baschenis. La Polizia Locale ha moltiplicato, 
nello scorso anno, la propria presenza nei quartieri e nelle 
aree più delicate della nostra città – ha aggiunto il 
vicesindaco – la Questura e le Forze dell’Ordine stanno 
facendo uno straordinario lavoro per contrastare situazioni
di illegalità e di degrado: pensiamo che questo genere di 
provvedimenti integrino lo sforzo che si sta profondendo in 
queste settimane sul tema della sicurezza urbana," ha 
concluso Sergio Gandi.


